
No.2852

2018 － 19 年度　　国際ロータリーのテーマ
『インスピレーションになろう』
RI 会長　　バリー・ラシン

川崎北ロータリークラブ会長の方針
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会長　佐久間 馨
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第2852例会	 令和元年 6 月 19 日（水）
（本年度第 42回）

点　鐘 佐久間 馨 会長
スマイル体操 豊見山 徹 親睦委員

司会と斉唱 松下 幸夫 会場監督
谷口 一成 ソングリーダー

「それでこそロータリー」
出席報告 戸川 俊雄 出席委員

会員数 57 名 出席 32 名 欠席 25 名
（対象外 8 名） 出席率 65.31%
前々回訂正 欠席 23 名 MAKE UP 5 名

（対象外 8 名） 訂正出席率 79.59%

欠席者
クルーズ君 波木井君 花田君 平野君 星野（博）君 
星野（妃）君 生垣君 貝田君 上山君 小林君 
柾木君 三平君 宮崎君 溝淵君 茂木君 
野口（哲）君 岡本君 大塚君 関君 世良君 
重田君 色摩君 末永君 山川君 横山君

退任の挨拶
藁科 義弘 会員選考委員長

この一年間で 4 名の方の面談をさせていただきました。
ロータリーの信念や良さを面接時に伝え、異業者同士で
交わることの良さを私なりに伝えたつもりでしたが、経
験がまだ足りず、増強には至りませんでした。しかしな
がら、会員の皆さまにお手伝いいただき、この一年を終
えることとなりました。川崎北 RC に入会し 3、4 年が
経ちますが、年齢や職業が全く違うなかで様々な話を聞
けたり楽しくお酒を交わしたりと、仕事上とは違った
人間関係が築けることは、仕事だけでなく、人生にとっ
てプラスになる時間だと感じております。入会時に話

しましたが、前職で全国の RC の入会などを管理する部
署にいましたので、若い時から RC の活動については理
解していました。しかし、まさか自分が RC に入会する
ことになるとは想像もしていませんでした。職業柄、土
日はイベントが入っているため、RC の参加は難しいの
ですが、会員の皆さまにお気遣いいただき、プレッシャー
を感じることなく、リラックスして活動に参加できます。
そんな雰囲気の良い川崎北 RC に新たな会員を迎えたと
き、入会して良かったと感じていただけるような我が
クラブを、次の委員長にも繋いでいっていただきたい
と思っています。一年間ありがとうございました。
松下 幸夫 会場監督

この一年皆様のご協力により、円滑に進めることができ
ました。佐久間 会長から「松下 君は時間にルーズだから
SAA をやっていただきたい」とお話をいただき、ぜひや
らせていただこうと思いました。以前、石井さんから「ロー
タリーは人作りの場だよ」と教えていただいたこともあ
り、一所懸命やってきたつもりです。来期も副 SAA を仰
せ付かっております。来期 2 度目の例会は大塚 SAA の出
張に伴い、代理で担当させていただきます。来期も頑張
ります。一年間ありがとうございました。
野口 隆一 会計

本年度は、石原 さんの転勤に伴い、途中から私が担当
させていただいています。会場を二子玉川エクセルホ



父が横浜銀行に勤めていたこともあり、家族会に呼ば
れて、小杉会館で手品を見せたことです。就職してか
らは、川崎北ローターアクトクラブに入りました。RC
の皆さまに親しくしていただき、中でも毛利 先生には
媒酌人もしていただきました。会社を 21 年務めた後
に独立したとき、戸川 さんや大部 さんに RC に入会す
るようにと促されましたが、平日の昼間は出席が難し
いため 2 年間はお断りしていました。私の記憶が正し
ければ、そのとき、戸川さんから「出席なんかいいよ。
ゴルフ会に参加して、会費だけ払ってくれれば良いよ。」
とお話しをいただいたように思います。その後、父か
ら言われていた名門の川崎北 RC に 15 年前に入会し、
会長を仰せ付かることになるとは、当時は想像もして
いませんでしたし、今現在も信じられません。皆さま
のご協力により会長を務めあげることができました。
今後とも川崎北 RC が発展するよう、来期以降もお手伝
いさせていただきますので、よろしくお願いいたします。
一年間ありがとうございました。

ニコニコリポート 松山 直樹 副会場監督
佐久間 馨 会長、相良 久征 幹事

本年度も本日を含めて残り 2 回となりました。最後
まで気を抜かずに行きます。皆様よろしくお願いいた
します。

相良 久征 君
第 4 回佐久間会長杯ゴルフコンペで優勝させていただ
きました。第 1 回に続き 2 回目の勝利で嬉しい限り
です。皆様のおかげで楽しいゴルフができました。あ
りがとうございました。取り切り戦も頑張ります。

北村 善市 君
会員はじめ役職の皆様、大変ご苦労様でした。心より
感謝いたします。

朝山 浩 君、齊木 貴 君、豊見山 徹 君
会長・幹事、1 年間お疲れ様でした。あとはファイナ
ルを残すだけです。来週は皆さんで杯をあげ、楽しん
でください。

SAA：松下 幸夫 君、松山 直樹 君、峯岸 雅宏 君
あと残り 1 回、時間通りに進めます。ご協力ありが
とうございます。

米山 元章 君
第 4 回佐久間会長杯ゴルフコンペで 2 位になりました。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、渡邊 敏久 君、大部 哲也 君、
洪 征治 君、柳澤 信夫 君

現会長・副会長・幹事・委員会の皆様、1 年間ご苦労
様でした。

テル東急へ移動し、会費を上げていただき、一年経ちます。
まだ決算が出ておらず、会費とのバランスは検証できてい
ませんが、ここまで各委員会に予算内で運営していただき
ました。特に親睦委員会などは例年より絞ってスタートし
たにもかかわらず、最終例会ではゲストを呼べるほど余裕
のある運営をしていただきました。また、今年は予想以上
に会員の減少が目立ち、会員増強までに至っていないのが
現状です。このクラブを維持するために必要な固定費は、
会員 60 名分が基準となっていますので、この水準を目指
して会員増強を行っていけたらと思います。会費の額につ
いても、来年以降は皆さまに提示していただいた上で、話
し合っていただけましたら幸いです。来年は、幹事として
も頑張らせていただきます。一年間ありがとうございました。
相良 久征 幹事

今年度で RC に入会して 10 年目となりますが、たくさんの
先輩方がいる中で、一昨年の家族会で佐久間 会長より幹事
のお話をいただきました。「ゴルフが上手になるようであれ
ば、幹事をやらせていただきます」と冗談も混じえて返答
させていただいたことを今でも覚えています。事実、4 回行
われた佐久間杯で 2 度優勝させていただきました。一年間
幹事を務めまして、他クラブ訪問などにより我がクラブを
客観的に見て、改めて川崎北 RC の良さに気付きました。奉
仕活動についても、以前は全ての理解はできてはいません
でした。しかし幹事として、より積極的に活動に参加した
ことで、ロータリアンとして奉仕活動の意味を理解し、幹
事として各委員長をサポートできたのではないかと感じて
おります。また、幹事を務める上で参加必須のリーダーシッ
プ研修が 3 回ありました。ディスカッション形式で、今後
ビジネスの面でも役に立つような研修にも参加させていた
だきました。今年度は例会場の変更から始まり、予算の組み
替え、移動例会、ゴルフ、家族会などあっという間の一年で
した。この一年間の幹事としての経験を私の人生の糧にでき
たらと思います。一年間ありがとうございました。
佐久間 馨 会長

川崎北 RC との一番最初の出会いは、昭和 50 年頃、 


